

Protokoll der

13. Sitzung des 37. AStA der Universität Osnabrück

Datum: 1.11.2010
Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes
Protokollantin: Laura Tittel
Beginn: 20:10 Uhr

Anwesende:

Referent für Finanzen: Jan-Folkert Klaaßen (ab 22.20 Uhr)
Referent für Fachschaften: Christoph Ott
Referentin für Soziales: Julia Papenfuß
Referenten für Hochschulpolitik: René Hornstein
Philippp Möcklinghoff
Referent für Öffentlichkeit: Henrik Radewald
Sebastian Segebade
Referent für Ökologie: Philip Engler
ReferentInnen für Kultur: Lena Duvendack
Paul Lücke
ReferentInnen für Internationales: Benedikt Panknin
Laura Tittel
Gast: Stefan

Tagesordnungspunkte:

TOP 1 Begrüßung und Formalia

TOP 2 Berichte aus den Referaten

TOP 3 Netman Stefan

TOP 4 Protokolle

TOP 5 Klausurtagung

TOP 6 Intitiativen

TOP 7 Gremienbescheinigungen

TOP 8 Präsidiumsfrühstück und AStA-Frühstück

TOP 9 Kamera

TOP 10 Unterstützung Help Jamaica

TOP 11 Flyerplan

TOP 12 HIT

TOP 13 StuPa

TOP 14 Uniball

TOP 15 Global Wave

TOP 16 Sonstiges

TOP 1 Begrüßung und Formalia

Die Protollantin begrüßt die Referentinnen und Referenten zur 13. Sitzung des 37. AStA. Es sind 11 ReferentInnen anwesend und somit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.

Phil weist darauf hin, dass die Pünktlichkeit zu wünschen übrig lässt. Es entsteht eine Diskussion darüber, ob auf demselben Blatt mit der Top-Liste ein Bericht eines Referats stehen darf. Es wird sich darauf geeinigt, dass dies in Ordnung ist. Hinter die TOPs sollen in Zukunft immer die Namen geschrieben werden.

TOP 2 Berichte aus den Referaten

Öffentlichkeit:

Es gibt einen neuen Flyer zur 1. Redaktionssitzung am Donnerstag um 16 Uhr im AStA-Gebäude. Außerdem wird ein Rechtsanwaltsduo für die AStA-Zeitung über studentische Belange schreiben. Auch alle AStA-ReferentInnen sollen weiterhin Artikel schreiben.

Am 18.11. findet der diesjährige HIT statt, bei dem der AStA mit einem Stand vertreten sein wird.

Kultur:

Das EW-Gebäude kann weiterhin nicht für EW-Parties genutzt werden, die erste EW-Party ist auch schon ausgefallen. Grundlage dafür sind die Brandschutzbestimmungen im Rahmen des Versammlungsgesetzes, deren Nichteinhaltung bei einer Begehung von der Feuerwehr bemängelt wurde. Es wurde seitens des Dezernats 6 ein Antrag auf vorläufige Genehmigung gestellt. Über die genauen Auflagen will sich das Kulturreferat in einem Gespräch mit dem Präsidium und dem Dezernat 6 informieren.

Fachschaften:

Am Mittwoch dem 10.11. um 18 Uhr findet die nächste FKK-Sitzung statt.

Es wird mit Frau Schulze-Mesen (?) eine AG zu studentischen Belangen für Prüfungsverwaltung ins Leben gerufen. Dazu werden 12 Studis zufällig und 4 Studis direkt ausgewählt. Die Ergebnisse sollen in den Lenkungsbeirat getragen werden, welcher wiederum eine beratende Funktion im Präsidium innehat.

Internationales:

Morgen wird der Filmabend mit Regisseurin zum Film „Abortion Democracy“ stattfinden, wozu alle herzlich eingeladen sind.

Am Dienstag, den 9.11. wird um 9.45 Uhr eine Gedenkveranstaltung an die Novemberpogrome 1938 mit Führung durch den Gestapokeller des Schlosses stattfinden, wozu wiederum alle herzlich eingeladen sind.

Soziales:

Studierende mit Kind sollen sich am besten ans Unibambinos und Frau Uprichard wenden. Visitenkarten liegen in der obersten Schublade im Schreibtisch.

Frau Uprichard arbeitet zur Zeit an einem Konzept zur Kinderbetreuung an der Uni.

Für den Gebärdensprachkurs haben sich 40 Leute für 16 Plätze angemeldet. Julia versucht einen 2. Kurs auf die Beine zu stellen, gegebenenfalls auch mit einer/m neuen Referenten/in.

Christoph wird Julia morgen ab 14 Uhr in der Sprechstunde vertreten.

HoPo.

Am Dienstag nächste Wochen (9.11.) wird eine Vertretung für die Sprechstunde gesucht. Phil übernimmt dies.

Philipp möchte donnerstags nicht mehr die Flyer einsammeln. Renè sammelt in Zukunft mit Bene donnerstags ein. Philipp übernimmt die Mittwochsschicht.

Am 19.11. wurde HoPo vom Hochschulrat (von Herrn Zeck) eingeladen.

Über das Problem mit den hohen Gebühren bei Überziehen der Ausleihfrist wird mit der Bibliothek geredet. René wird diesbezüglich noch mit der Hochschulleitung reden.

Die LAK fand am Donnerstag in Osnabrück statt.

Die Rede von Frau Wanker vom niedersächsischen Landtag kann kopiert werden.

Am 17.11. findet zum Student's Day wieder eine Demo statt, hauptsächlich geplant durch die Schüler. Das Motto ist: „!“ Der Treffpunkt ist um 12 Uhr am Neumarkt. Für die Demo wird noch Hilfe benötigt. Julia übernimmt den EA. Sebastian wird einen Bericht schreiben und Fotos machen, was dann in der AStA-Zeitung und auf der Homepage veröffentlicht wird. Ansonsten werden noch Ordner gesucht und es können gerne Ideen beigesteuert werden.

Um 16 Uhr am 17.11. trifft sich die Raum-AG das erste Mal in Raum 01/B01. Dafür ging bereits eine Einladung als E-Mail an alle Studis raus. Es wird eine Moderation (Frau Zucht) geben.

Am Samstag fährt René für 3 Tage nach Karlsruhe zum ABS (Aktionsbündnis gegen Studiengebrühren).

TOP 3 Netman Stefan

Stefan hat eine AStA-interne Mailingliste eingerichtet.

Die Frage kommt auf, ob die E-Mails im AStA verschlüsselt werden sollen. Dafür braucht sowohl der Sender als auch der Empfänger ein Passwort. Allgemein trifft der Mehraufwand auf Ablehnung. Deshalb wird eventuell nur eine Verschlüsselung für HoPo eingerichtet.

Stefan wird zu einem der nächsten Treffen wiederkommen und uns einen Überblick über die Probleme in Bezug auf die Sicherheit geben.

Außerdem wird er einen Kalender auf den PCs installieren und word modifizieren.

TOP 4 Protokolle

Henrik hat die Protokolle auf die Homepage hochgeladen. Er wird am Freitag noch mal eine E-Mail an die Personen schreiben, deren Protokolle noch fehlen.

TOP 5 Klausurtagung

Jan-Folkert regt an eine Klausurtagung zu machen, auf der grundsätzliche Dinge besprochen werden. Henrik richtet hierzu ein Doodle ein für den Zeitraum Ende November bis Mitte Dezember. Themenvorschläge werden von Jan-Folkert gesammelt und eine Woche vor der Tagung auf der AStA-Sitzung besprochen.

TOP 6 Intitiativen

Henrik berichtet, dass die Inis in Zukunft verpflichtet werden sollen, sich auf der Homepage vorzustellen.

TOP 7 Gremienbescheinigungen

Wir verzichten in Zukunft darauf die Matrikelnummern auf Gremienbescheinigungen zu schreiben. Die morgige Sprechstunde wird sich darum kümmern, die Vorlagen entsprechend zu ändern.

Außerdem wird nochmals darauf hingewiesen nur StuPa-Bescheinigungen in Marits Fach zu legen, für alle anderen gibt es ein extra Fach.

TOP 8 Präsidiumsfrühstück und AStA-Frühstück

Wir sollen zum Präsidiumsfrühstück, zu dem wir eingeladen werden, einen Terminvorschlag machen. Wir einigen uns auf Donnerstag, den 9.12. um 9.30 Uhr.

Das AStA-Frühstück soll am Mittwoch, den 24.11. um 10 Uhr stattfinden. Phil wird die Einladungen verschicken.

TOP 9 Kamera

Morgen muss die Kamera ins Virtuos gebracht werden. Dies werden Alex und Sebastian tun und dabei nach einer alten Kamera zum Digitalisieren schauen. Diese kann nur ausgeliehen werden, wenn das Filmmaterial im Shortplay-Modus aufgenommen wurde.

TOP 10 Unterstützung Help Jamaica

Es wird über die Unterstützung des Help Jamaica-Festival abgestimmt:

11 dafür

1 Enthaltung

TOP 11 Flyerplan

Es wurde 2 Mal nicht eingesammelt. Das muss sich in Zukunft ändern.

Susanne flyert im Alleingang am Westerberg. In Zukunft wird Renè dienstags am Westerberg einsammeln und Christoph donnerstags.

Laura schreibt dies ins Wiki und hängt einen Sprechstunden- und Flyerplan im Büro auf.

TOP 12 HIT

vertagt

TOP 13 StuPa

Über die einzelnen TOPs der StuPa-Sitzung wird sich beraten.

Wahl der StudentenwerksvertreterInnen: Phil kandidiert

SMD-Ini-Antrag: Diskussion über Vermischung von Staat und Kirche, säkulare Einstellungen, Religion als Kultur und dem politischen Verhalten von Initiativen.

Satzungsgebende Versammlung: unterschiedliche Meinungen.

TOP 14 Uniball

Vertagt

TOP 15 Global Wave

Vertagt

TOP 16 Sonstiges

Die Heizung soll bei Verlassen des Gebäudes immer ausgeschalten werden.

Die nächste Sitzung findet am 8.11. um 20.00 Uhr statt.

Die Sitzung ist beendet um 23.30 Uhr.